

Points d'accord Chat samedi 14.4.2012
Préparation Rio+20
AIH

Cesare, Pedro, Paul.

Cesare s'était entretenu la veille avec Bartitia.

Il faut tenir compte du fait que la AIH a trois objectifs en ce qui concerne sa participation à Rio:

1. Contribuer par nos propositions au Sommet des Peuples (...bien habiter notre planète)
2. Renforcer la AIH et les Antennes
3. Construire les outils pour la Voie Urbaine et avancer sur le Comité de Promotion

Le CC AIH a décidé de mettre en avant à Rio la participation des Antennes d'Amérique Latine et des Caraïbes tout en donnant la priorité à la participation au FUS de Naples.

A Rio nous allons organiser la réunion de groupe régional AIH, organiser les événements de notre réseau et d'autres unitaires.

A Rio, aura lieu une assemblée unitaire des réseaux urbains (voir l'Appel unitaire), qui impliquera aussi Via Campesina et les réseaux des peuples originaires, qui réunira 500 à 1000 personnes. La date pourrait être le 19 dans la matinée.

En ce qui concerne la AIH il faut inscrire deux événements pour le 20/4/2012 :

- a) Campagne Zéro Expulsion (rédaction de la proposition et coordination à la charge de Cristina A. et Guillermo Rodriguez)
- b) Fonds populaire pour la terre et le logement (rédaction de la proposition et coordination à la charge de Paul)

En utilisant les propositions rédigées par les responsables, Cesare se chargera de procéder à chaque inscription.

Bartitia, membre du Comité de méthodologie du Sommet des Peuples, s'occupera de ce qui concerne la logistique. Les 23 et 24 avril aura lieu une réunion qui traitera des aspects méthodologiques du Forum.

En ce qui concerne l'atelier Zéro Expulsion, on envisage de diffuser le Guide Zéro Expulsion comme outil pour les Antennes AIH et les organisations qui adhèrent à la proposition de la Voie Urbaine et Communautaire, et à partir de là, susciter un débat qui permette d'aboutir à des accords. C'est Cristina Almazan et Guillermo Rodriguez qui auront la responsabilité de faire la proposition concrète.

En ce qui concerne l'atelier du Fonds, il est proposé qu'à partir de la proposition de la AIH on instaure un dialogue qui puisse ouvrir un processus qui pourrait être suivi par un Comité de Liaison. Pour cela il est nécessaire de faire circuler à l'avance la proposition et de constituer une table plurielle des pays et des réseaux, préfiguration du comité de promotion thématique de la Voie Urbaine et Communautaire.

Paul se chargera de faire parvenir, le plus vite possible, une proposition à ce sujet.

Du point de vue du travail de la AIH il est important aussi de mettre en route les mécanismes que prévoit le projet a Misereor sur le Fonds qui a été présenté par la AIH, entre autres, établir un comité de travail entre la République Dominicaine, le Mexique et le Pérou, qui permette de mener à bien, de façon organisée, le travail de diffusion et de formation dans chacun de ces pays, de systématiser les expériences et les avancées locales et de préparer un atelier régional.

De plus, CONAM va inscrire deux événements : sur le Droit à l'énergie (avec le Réseau Droit à l'énergie) et Droit à l'eau et à l'assainissement des quartiers.

Pour cela, il est essentiel l'engagement des Antennes de la région pour chercher toutes les possibilités (y compris délégations officielles, autofinancement, budget POA 2011-12) pour soutenir la participation des camarades

Bartitia est chargée de réserver des chambres pour 20 camarades, en vérifiant aussi les possibilités de chercher le soutien de plusieurs organisations solidaires.

Ces propositions seront mises en débat pour approbation au cours du prochain CC AIH (24/4/12).